

第42回秋季大運動会

10月8日 宮前平小学校グラウンドで開催



晴天の朝9時、参加者は紅白の鉢巻を受け取り入場。

紅白に分かれ得点を競います。紅白の組み分けは児童の通学区域で決めました。

紅組は富士見台小学校・宮崎台小学校そして白組は宮前平小学校です。

田村会長挨拶、中沢実行委員長の開会宣言、誓いの言葉は子ども会会長の佐々木さん親子、力強い言葉で会場は「さあやるぞ！」という雰囲気になりました。

ラジオ体操で体をほぐし競技開始。幼児の鈴割りから始まり、かけっこ、パン喰い競争、綱引き、宝探し、



棒引き、徒競走、イキキマラソン、棒引き、愛のサンドウィッチ便。マ

ラソン優勝者は一般女子の部 元木蒼さん、同男子の部 西翔太郎さん、小



学高学年女子の部 豊田尋夏さん、同男子の部 原遼介さん、小学低学年女子の部 ピロット 美翔さん 同男子の部 藤浪知晴さんでした。

運動会は全員参加型、お母さんに抱かれた赤ちゃんから幼児、小中学生、一般男女、お年寄りまで、運動会裏方の皆さんも希望する競技に出場できます。来賓席には二葉幼稚園園長先生、宮前平小学校校長先生、宮崎台小学校校長先生、宮前平中学校校長先生その他沢山の方がお見えでした。

ピロティーに並ぶ模擬店、とん汁、わた飴、ポップコーン、かき氷…に行列が。

午後の競技再開に先立ち宮前平小学校の「ハットちゃん、キャップ君」を先頭に少年野球部フラワーズ、

少女ソフト部ウイングス、社交ダンス部、青壮年ソフトボール部スカイフラワーズ、青壮年野球部スターフラワーズ、公園体操部そして最後は防災部の消防ポンプ車を引いてのパレードがありました。続いてそろいの衣装の子ども会ロックンソーラン、玉入れ、バ



ックオーライ、障害物競走、そして主婦に人気のお買い物競争、紅白対抗綱引き、最後は子供地区対抗リレーで盛り上がり会場は興奮の渦。紅白対抗戦は結局赤組が勝ち、田村会長より優勝杯を授与されました。

競技終了後、全員グラウンドに出てお楽しみ抽選会、青森のリンゴ、鎌倉ハム、シュウマイなどが当たりました。午後3時終了。来場者は1000人を超えました。開催にご尽力された方、ご協力賜った方がたは160人。有難うございました。

